

Le Congrès d'Anthropologie et d'Archéologie s'achève aujourd'hui

Écrit par Gaëtan Juillard

Vendredi, 10 Octobre 2008 12:22 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 08:39

C'est aujourd'hui le dernier jour du III Congrès Équatorien d'Anthropologie et d'Archéologie au Centre de Conventions Simón Bolívar de Guayaquil.

Les interventions de Dolores Juliano, de l'Université de Barcelone, de Manuel Delgado, de la même institution, ainsi que de Teresa Durán, de l'Université Catholique du Chili, sont prévues pour aujourd'hui. Ces-derniers débattront de 9h30 à 12h00 au sujet des *Défis de l'Anthropologie dans la Globalisation*

. Les symposiums (15h00-19h00) traiteront quant à eux les thèmes de la *Démocratisation de la culture à travers les musées comme agents de communication du patrimoine culturel*

,
Archéologie biologique: sa portée en Équateur

, et enfin,

Ethnomusicologie

.

La clôture de la rencontre aura lieu au Centre de Conventions à 21h00, et comptera sur la présence de plusieurs autorités de la communauté archéologique du pays, la Faculté Lationaméricaine de Communication Sociale (FLACSO) et de l'Université Catholique d'Équateur.

[Lire l'article complet dans *El Universo*](#)